

■ Salobreña

**Izquierda Unida
confirma que
seguirá como
socio del PSOE en
el gobierno local**

J. L. A. • SALOBREÑA

Los concejales de Izquierda Unida en el Ayuntamiento salobrense anunciaron ayer que mantendrán el pacto de gobierno con el PSOE. Desde que hace unos días anuncian la posibilidad de abandonar el equipo de gobierno se ha producido un cambio sustancial: el alcalde, Manuel Pérez Cobos, ha accedido a delegar en los ediles de IU, según este grupo municipal, las competencias recogidas en el acuerdo firmado tras las últimas elecciones.

Izquierda Unida mantiene diferencias con sus socios de gobierno porque, según apuntó la portavoz de la federación de izquierdas, el primer edil se negaba a traspasar las competencias de Asuntos Sociales —en las que se incluyen temas de mujer, infancia y mayores, Deportes, Juventud y Personal a los dos concejales de IU.

Hoy se reunirán

La portavoz de IU, Teresa Jiménez, confirmó ayer el principio de acuerdo alcanzado con el alcalde, con quien mantendrá hoy mismo una reunión para aclarar los puntos de un acuerdo, que tendrá su ratificación formal el próximo jueves con los responsables institucionales de Izquierda Unida y PSOE.

Por otra parte, Jiménez desmintió ayer un posible acuerdo entre socialistas y andalucistas, tal y como había apuntado el portavoz del PP, Jesús Avelino. «Izquierda Unida va a mantener el pacto con el PSOE, pero tenemos que estar seguros de que vamos a poder gestionar las competencias que nos corresponden. Nosotros estamos aquí para llevar a cabo nuestros proyectos», indicó Teresa Jiménez.

Unión socialista

Por otro lado, el portavoz del grupo socialista en el Ayuntamiento salobrense, Antonio Pérez, mantuvo ayer que su grupo permanece unido a pesar de las acusaciones de disensión vertidas por el PP, y al mismo tiempo rechazó que hayan mantenido contactos con el Partido Andalucista para que forme gobierno con el PSOE.

Antonio Pérez reiteró que los concejales socialistas permanecen al lado de su cabeza de lista y actual alcalde, Manuel Pérez Cobos, y que con estas acusaciones el grupo popular demuestra que Salobreña carece de una alternativa seria de proyecto político, sino que se trata de un partido «viejo, que representa al pasado».

En relación al acuerdo que en su día se alcanzó para solucionar el problema de la Policía Local, Pérez comentó que lo que si se da en el seno de su partido político es «el debate de ideas».